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野々市ロータリークラブ 

第����回例会  金沢国際ホテル           ����年�月��日�水曜日） 

 野々市RCの年次目標について４チームにわかれ

ディスカッションを行いました。少人数で行う事

で色々な意見がだされ各リーダーの進行もあり、

スムーズに話し合いが進められました。 

（※全３回を予定しております。） 

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

 連日の報道でいよいよ

医療崩壊が緊急事態宣言

下の都道府県で発生して

おります。幸い石川県で

はコロナ感染者は増えて

はおりますが、そういう

事態にはなっておりません。ある理事から「例会

の中止はどのような時点で出されるのか」という

ご質問がございましたのでお答えしたいと思いま

す。現在、国際ホテル様の努力によってソーシャ

ルディスタンス、換気等がしっかりとなされてい

ます。また会食については、お弁当の持帰りに変

更し感染リスクがかなり少ないかと思います。そ

れでも石川県において、感染拡大により緊急事態

宣言をされた場合はやむを得ません。例会を中止

にすることになるかと思います。今のところはこ

のまま、例会を通常通り対策をとりながら続けて

いきたいと思います。 

 また本日は会長に就任して半年間の事を卓話す

る予定でしたが年次目標についてのクラブフォー

ラムに変更となりました。年次目標の中には皆様

とご相談しながら進めていかなければならないも

のがあります。その為にもクラブフォーラムを開

催して、皆さんで話あっていきたいと思います。

今日を含め３回予定しております。少人数でディ

スカッションリーダーに進行していただきますの

で、皆さんからたくさんのご意見をよろしくお願

いします。 

会長あいさつ クラブフォーラム 

矢原チーム 

齊藤チーム 

松井チーム 

里見チーム 
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■2020-2021年度半期会計報告 

会計 中村俊昭様 

監事 松田真一様 

出席者全員の拍手を以て承認されました。 

  

今週のお花 

お花  アネモネ(白) 

花言葉  期待 

原産地  ヨーロッパ 

≪お花ご購入者≫ 

齊藤邦博様、濱順次様、矢原憲雄様 

 
【今後の例会プログラム】    

2/3  雪見の会 ⇒ クラブフォーラム 

2/10  ヴィオラ奏者 般若佳子様 

2/17  地区Ｒ財団委員会 委員長 

    八木圭一朗様 

2/24  野々市市長 粟 貴章様 

ニコニコボックス 

矢原憲雄  今日は急な予定変更となり申し訳

ございません。 

            2020-21年度2610地区年次目標の中

で5年後の野々市RC戦略計画を小グ

ループでのフォーラムとして活発

なディスカッションを期待してい

ます。 

 

 

里見安那  本日は「年次目標」についての話

し合いとお聞きしました。昨日

ディスカッションリーダーを行う

様にご指示いただきましたが是非

皆様にとって全力を尽くせるよう

にさせていただきたいと思ってお

ります。 

      皆様のご意見をお聞かせいただき

勉強させていただきます！！ 

 

   

 

 齊藤邦博、竹澤勝志、松田真一、榎本いずみ 

 金子武志、清水良典、新保良介、西村信夫 

 宮森恒成、硎野哲也、梅野智恵子、新谷嘉貴 

 

 

 

計14件  合計16,000円（お花代込み） 

 

2020-2021年度累計 871,800円 


